



Vorab-Nachrichtenstück zur AERO 2017 - der wichtigsten Messe zur allgemeinen Luftfahrt in ganz Europa.

**Anmoderation:**

Die AERO ist die wichtigste Messe zur allgemeinen Luftfahrt in ganz Europa. Vom 5. bis zum 8. April öffnet sie zum 25. Mal ihre Tore. Und die Jubiläums-AERO ist auf Rekordkurs.

Was vor 40 Jahren mit 14 Ausstellern begann, ist mittlerweile bei 707 Ausstellern aus 40 Ländern angelangt. Damit ist die AERO so groß wie nie. Zur Allgemeinen Luftfahrt gehören zum Beispiel Segelflugzeuge, Business-Jets, Helicopter, Ultraleichtflugzeuge und ein- oder zweimotorige Maschinen. Zudem sind in diesem Jahr unter anderem mit der e-flight-expo, Avionics Avenue und unbemannten Flugzeugen und zivilen Drohnen mehrere Spezialbereiche mit dabei. Eine echte Weltneuheit wird von einem norwegischen Unternehmen präsentiert. Ein Amphibienflugzeug, das sowohl an Land und auch auf dem Wasser starten und landen kann und mit einem Hybridmotor läuft. Das Flugzeug wurde erst vor zwei Wochen fertiggestellt. Und als Highlight zum Jubiläum wartet am Samstag um 11 Uhr eine Flugschau mit Elektro- und Kunstflugzeugen auf die Besucher.

**Abmoderation:**

Geöffnet ist die AERO täglich von 9 bis 18 und am Samstag bis 17 Uhr.